

Beim Start im Götschihof. (Bild Werner Schneiter)

## Freudentag für Behinderte

Götschihof, Aeugstertal: Traditioneller Töff- und Autoausflug

Ihre Freude war in den Gesichtern abzulesen, die Aufregung vor dem Start gross: Der Kiwanis-Club Knonaueramt und der Club Töff-Fründ organisierten für die Bewohner des Götschihofs im Aeugstertal den traditionellen Töffund Autoausflug. Mit 18 Gespannen und einigen Oldtimern gings am Samstag durchs Oberamt und bis nach Steinhausen, Blickenstorf bis zum «Sonnental» in Rossau, wo ein Zwischenhalt eingeschaltet wurde. (-ter.)